

ありがとうございます！！

感謝等のお言葉をご紹介します。
今後も患者様の立場に立った対応を心掛けていきたいと思えます。



先日は入院手術で大変お世話になりました。
大変心配しておりましたが、皆様にご親切にいただき、感謝しております。手術前の検査でも、胃カメラなど初めてでしたが、検査していただいた先生には、不安をとり除くような言葉をかけていただき、患者にあわせて行っていただいたので、無事検査ができました。同じ先生に検査していただいたので、緊張もやわらぎました。手術に関しても、日程等配慮していただき、安心して手術、治療する事ができました。術後も心配して下さり、病室まで来ていただいたので、とても心強かったです。その後も順調に回復し、元気になりました。
本当にありがとうございました。 H24. 8

南4階に入院しておりましたが、先生方の治療のおかげでスムーズに退院を迎えることができました。ありがとうございました。

また、研修医の先生方にもお世話になりました。退院日がわかると病室まで挨拶に来られ、有り難いことだと感じております。早く、立派なお医者さんになりますようにお祈りいたしております。

さて、看護師さん方にも大変お世話になり、陰でのご協力もさることながら、細やかな気遣いや「何か困った事等ないですか？」と私の様な者にも声をかけていただき感謝いたしております。

書きたい事が沢山ありますが、紙面の関係で割愛させていただきます。皆さんも、『南4階の心ざしは、笑顔で気づかう、心で確実、安全な技術』が目標の様ですが、この心ざしの目標に向かって頑張ってください。季節の変わり目です、皆様お身体を大切にお仕事に頑張ってください。先ずは、退院の御礼まで。 H24. 9

医とは何か？医は仁術なり

というお言葉を患者様よりいただきました。
お言葉ありがとうございます。

生命の尊重と人間愛を基本としている当院にとって、「医は仁術なり＝医は、人命を救う博愛の道である」の言葉も常に念頭に置いて、医療の現場に立たなければならないと考えております。

今後も、患者様にやさしい医療，信頼される医療，患者様に質の高い医療，地域に貢献する医療を提供することを理念に努めてまいりますので，よろしくお願いいたします。

H24. 8

平成 24 年 10 月 18 日

発行：大崎市民病院 患者サービス改善推進委員会

